



AMLO descarta reunión con Piña: "Mejor que expliquen por qué ganan más que el Presidente"

Aseguró que él ya no tiene que ver en la discusión actual sobre la reforma al Poder Judicial y en cambio lanzó cuestionamientos a la titular de la Corte.



Andrés Manuel López Obrador rechazó que sea necesario un encuentro con la titular de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) Norma Piña para dialogar sobre la reforma al Poder Judicial, en cambio, consideró que hay varias preguntas que la ministra podría responder, por ejemplo, el por qué siguen ganando más que el presidente.

"Yo no tengo ya nada que ver con esto, ya entregué la iniciativa de acuerdo a mis facultades", respondió el presidente durante su conferencia de este martes al ser cuestionado sobre el llamado que hizo Piña tanto al mandatario como a la futura presidenta, Claudia Sheinbaum.

López Obrador explicó que el diálogo está abierto, pero corresponde a la secretaria de Gobernación, así como a legisladores, aunque celebró que la ministra reconozca la necesidad de una reforma al Poder Judicial.

[AMLO descarta reunión con Piña: "Mejor que expliquen por qué ganan más que el Presidente" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)